

## Brno – Brünn, der 2 – Tage Marsch in Tschechien

Seit 1996 ist Brünn IML – Veranstalter wie unser Verein auch. Beide Veranstaltungen wurden in Wellingborough in die IML – aufgenommen.

Start ist meistens im Stadtteil Bystrc, dort wechselt aber gelegentlich das Startlokal. Seit der Aufnahme in die IML fährt unser Verein alljährlich zu dieser Veranstaltung mit einer mehr oder weniger großen Gruppe. Landschaftlich sind die 2 Tage sehr schön, aber auch anstrengend, da es einige Höhenunterschiede zu bewältigen gibt. Die Sonntagsstrecke am Seeufer entlang gefällt uns am besten. Die Strecken sind dauerhaft ausgeschildert, aber mit unterschiedlichen Farbkombinationen. Das ist für Neulinge nicht ganz einfach. Mit dem Streckenplan und der Streckenbeschreibung aber gut zu finden. Streckenlängen werden 10, 20, 30 und 42 km angeboten.

Preislich ist es noch sehr günstig für uns in Tschechien.

Die Versorgung ist einfach aber ausreichend.

Die Abfahrt ist meist zwischen 8:00 und 9:00 Uhr in Fulda (Rich.- Wagner- Str.) und die Fahrzeit beträgt ca. 8 Stunden mit kleinen Pausen. Die letzten Jahre sind wir über Nürnberg – Amberg gefahren, so haben wir durchgängig eine Autobahn. Auf dieser Strecke bieten wir auch Zusteigemöglichkeiten an.

Geld kann an der Grenze oder in Bystrc am Geldautomat gewechselt oder geholt werden. Die Rückfahrt beginnt zumeist am Sonntag gegen 13:00 Uhr und dann sind wir gegen 20:00 Uhr in Fulda.

Die letzten Jahre übernachteten wir im Hotel Santos, nur ca. 1,5 km vom Start und Ziel entfernt. Das Hotel muss frühzeitig gebucht werden, da viele Wanderer dort absteigen.

Sehr gute Restaurants sind nur 200 m gegenüber am seeufer.

Mit dieser Information hoffen wir Interesse an dieser Veranstaltung zu wecken.

Bei Fragen stehen wir gerne zur Verfügung. Bitte per Mail an die Kontakte der Homepage.

Team Volkssportfreunde Fulda